Le Hommet-d'Arthenay

Les Marins du Cotentin chantent pour le Téléthon



Le public n'a pas tardé à se laisser entraîner au gré des flots avec Les Marins du Cotentin.

L'amphithéâtre du lycée de Thère, mis à disposition pour le comité Téléthon pontois, s'est transformé, vendredi soir, en salle de concert. Les 30 choristes du Choeur d'hommes des Marins du Cotentin ont ravi le public.

« On va vous chanter des chants de marins, on adore ça », a présenté Jean Louis, chef de chœur, mais aussi accompagnateur à la guitare. À ce répertoire s'ajoutent les compositions des uns et des autres.